

# ACCUSONS LE CAPITALISME



**Union des Révolutionnaires-Communistes de France**

CONSTRUCTION DU PARTI

## **Contre le capitalisme, l'UE, les partis bourgeois et le pouvoir RÉSISTANCE OUVRIÈRE ET POPULAIRE !**

### **Combattre les responsables de nos malheurs**

La présidence « aimable » succède à « l'omniprésidence » pour les riches. Le gouvernement Ayrault annonce la baisse des rémunérations des ministres : un vent nouveau soufflerait-il sur la France ? Il n'en est rien.

Lors de la campagne présidentielle, l'URCF a dénoncé la monarchie présidentielle et demandé l'abrogation de la Vème République par la formation d'une Assemblée constituante.

Pourquoi ? Parce qu'avec la Constitution gaulliste, derrière le recours à un homme « providentiel », « fort », « normal », on occulte la réalité du pouvoir dans notre pays.

Le pouvoir réel, c'est la classe qui possède les entreprises, les banques, les moyens d'information, et dirige l'Etat (la bourgeoisie monopoliste). C'est elle qui dicte la politique à suivre au Président, qui nous impose ses choix fondés uniquement sur la recherche de ses profits !

Cette forme de pouvoir du Capital est fondée sur le bipolarisme et l'alternance entre les réactionnaires-libéraux et la social-démocratie. Les médias et instituts de sondage sont

chargés de créer les conditions pour que la victoire ne puisse échapper à l'un des ces pôles. Nous en faisons l'expérience à chaque fois : le vote serait-il le même sans savoir qui va faire combien ? Qui sera au second tour ? Et cela des mois à l'avance !

C'est la raison pour laquelle la campagne électorale a trouvé le moyen d'occuper la crise réelle : celle du système capitaliste. Aujourd'hui, le discours sur la dette publique, sur les « économies à faire », va être de retour et justifier les contre-réformes qui ne visent qu'à baisser le salaire réel des travailleurs, à augmenter l'exploitation du travail, à promouvoir un nouveau programme d'austérité attaquant les dernières conquêtes sociales du 20ème siècle, comme celle de la Sécurité Sociale, et les derniers services publics !

Pour satisfaire la stratégie du Capital, UMP, PS, MoDem, ont engagé le pays dans l'Union Européenne, qui a partout déréglementé, privatisé, financé les banques et les monopoles industriels, et finalement appauvri le peuple travailleur. Ils ont appelé à voter OUI au référendum sur le Traité Constitutionnel Européen ; et battus, ils se sont entendus pour violer la souveraineté populaire en faisant adopter un Traité bis par le Parlement, où ces forces sont largement majoritaires, bipolarisme oblige.

Se situer dans l'attentisme face au nouveau gouvernement social-démocrate et à la stratégie du Capital financier signifierait rester les bras croisés face aux mauvais coups. Il faut une résistance massive, c'est ce qu'attendent les travailleurs !

### **L'URCF et les Législatives**

Aux législatives, l'URCF rappellera le bilan des candidats du Capital : UMP, PS, MoDem, FN, pas une voix pour les partis bourgeois ! Lors des Présidentielles, notamment par la diffusion des discours des candidats en direct, on a assisté à la promotion d'une recomposition possible dans le cadre de futures alternances.

Tout d'abord avec Marine Le Pen. Les travailleurs ne doivent pas tomber dans le piège mortel de la division de la classe ouvrière selon les critères de nationalités ou de religions. C'est le rôle de voiture balai du FN au service du Capital de vouloir diviser la classe ouvrière, la force motrice des luttes. L'objectif stratégique des néofascistes est de recomposer la droite sur le modèle de la campagne très droitière de Sarkozy, en désignant des boucs-émissaires étrangers, en réalité non responsables de nos malheurs, et

en épargnant les banquiers et les monopolistes. Pas une voix ouvrière pour les néofascistes !

Dans le même temps, pas de diversion, c'est la social-démocratie (avec l'UMP s'il y a cohabitation) qui est au pouvoir ; la contradiction principale régissant la vie politique n'est pas aujourd'hui entre fascisme et République, mais dans l'antagonisme capital/travail.

L'autre relève, c'est le Front de Gauche qui a suscité des espoirs dans certaines couches populaires. Son candidat, doté de capacités oratoires remarquables et de charisme, a utilisé le verbe révolutionnaire (« *Révolution et insurrection citoyennes* »), mais cela ne doit pas occulter le contenu réellement réformiste de son programme. Qui peut croire que l'on peut satisfaire les besoins fondamentaux durablement (salaires, emplois, santé, logement, éducation, réindustrialisation) dans le cadre des rapports de production capitaliste et des institutions de l'Union Impérialiste Européenne, en modifiant simplement les statuts de la Banque centrale européenne !

Ce qui est au cœur d'une politique révolutionnaire, ce n'est pas le simple partage des richesses (avec un Capital qui garderait sa propriété des moyens de production et d'échange et la direction de l'État), mais la nécessité historique de l'expropriation du Capital par la révolution socialiste pour liquider l'exploitation du salariat. Le Front de Gauche vise à recomposer ou à remplacer le PS, mais il ne dépasse

pas non plus l'horizon du système capitaliste.

La position de vote pour tel candidat ou d'abstention sera exprimée par nos fédérations départementales. **Nous appellerons à voter localement pour les candidats communistes révolutionnaires et pour certains candidats progressistes à deux conditions :**

1°/ Soutenir et lutter pour l'abrogation de la Vème République en abolissant le monarchoprésidentialisme, en transférant le pouvoir à l'Assemblée Nationale, en instituant la proportionnelle intégrale à toutes les élections, en reconnaissant le droit de révocation pour les élus qui violent leur mandat, en appelant à former des comités de base pour la Constituante dans les entreprises et quartiers

2°/ Soutenir et à appeler aux luttes extraparlementaires quel que soit le gouvernement, en refusant les diktats et la politique de l'UE. Ces luttes politiques et les grèves - y compris générales - sont la seule voie pour satisfaire les revendications sociales urgentes : salaires et pensions, retraite à 60 ans, défense des emplois, des indemnités chômage, contre les suppressions de postes dans le public, pour l'échelle mobile des salaires... Il faut faire payer sa crise et ses dettes au Capital !

Enfin, la campagne de l'URCF développera un troisième point décisif : notre identité communiste, qui

se fonde sur le combat pour renverser le capitalisme. C'est aussi la nécessité de déployer la solidarité internationale des travailleurs, par le soutien aux luttes et grèves dans l'UE (travailleurs de Grèce en tête), et le combat général contre l'impérialisme. L'URCF combat également la politique de guerre de l'impérialisme français en Afghanistan, Libye, Côte d'Ivoire et peut-être demain en Syrie et en Iran.

La social-démocratie est au pouvoir. Ce n'est pas un phénomène historique nouveau, mais les précédentes expériences se sont toutes terminées par la trahison des espérances populaires, montrant que le PS est bien un parti du Capital.

L'URCF refuse tout attentisme vis-à-vis de la social-démocratie, tout appel à la « vigilance » ou « à l'autonomie constructive » qui dédouane la gauche parlementaire.

**Nous nous situons sans ambiguïté dans l'opposition anticapitaliste et révolutionnaire au pouvoir social-démocrate, à la réaction et au néofascisme.**

Le pays et les travailleurs ont besoin d'un véritable Parti Communiste pour œuvrer historiquement à la Révolution anticapitaliste au pouvoir ouvrier et au socialisme. Ouvriers, travailleurs, rejoignez le combat de l'URCF pour refonder un véritable Parti communiste !

**URCF le 18 mai 2012**



#### Qu'est-ce que l'URCF ?

L'Union des révolutionnaires-communistes de France est une union à l'échelle de tout le pays, de militants communistes engagés autour de l'objectif de construction d'un nouveau et authentique P.C. continuateur du PCF (révolutionnaire) mais critiques et en rupture avec son héritage négatif, réformiste et révisionniste.

Organisation marxiste-léniniste, l'URCF mène un combat quotidien contre le capitalisme, pour la défense des revendications sociales, pour les droits et libertés démocratiques.

L'URCF défend la solidarité internationaliste, s'inscrit dans le combat pour la renaissance du mouvement communiste international, la solidarité avec les peuples en lutte de la Palestine à Cuba socialiste, la lutte contre les fauteurs de guerre impérialistes.

L'URCF agit pour que la France se retire des instances impérialistes : OTAN, Union européenne, se prononce pour l'autodétermination des peuples néo-colonialisés.

Les 200 thèses pour une identité communiste sont le fondement même de sa ligne politique. Le programme de l'URCF est publié sous le thème, Le socialisme: seule alternative au capitalisme ! Avec la campagne "Accusons le capitalisme" dont elle est l'initiatrice, l'URCF cible la propriété privée des moyens de production et la dictature du Capital, obstacles à l'émancipation des travailleurs.

Pour l'URCF, il faut une seule organisation Communiste en France. C'est pourquoi nous travaillons à l'unification du mouvement communiste. Ensemble, construisons le Parti dont les travailleurs ont besoin pour préparer une nouvelle révolution française anticapitaliste et socialiste !

**Rejoignez notre combat !**



#### LISEZ INTERVENTION COMMUNISTE

Le journal de tous les travailleurs

#### BULLETIN D'ABONNEMENT Spécial (Tarif réduit)

1 an : 10 €, Etudiants : 8 €, Privés d'emploi : 8 €, Soutien : 30 €

NOM : \_\_\_\_\_ Prénom : \_\_\_\_\_

Adresse : \_\_\_\_\_

Code postal : \_\_\_\_\_

VILLE : \_\_\_\_\_

Chèque à l'ordre des " AMIS D'OUlianov " B.P.40084

75862 PARIS cedex 18

Notre site : [www.URCF.net](http://www.URCF.net)